すずかしりっな だしょうがっこう鈴鹿市立箕田小学校



## みだっ子 NO9

令和3年7月6日 (水)

こころゆた 心 豊かで, 明るく, 実行力 のある子の育成

https://www.edu.city.suzuka.mie.jp./esmida/ TEL385-0506

## きょうりょく こうどうりょく 5年生 "考動力" を意識し、みんな協力した自然教室!

6/29 (水),30 (木),5年生が鈴鹿青少年センターで自然教室を行いました。 今年は、例年になく早い梅雨明けとなり、コロナの感染対策とともに、熱中症への心配をしな がらの自然教室となりました。

5年生は、昨年度から、学年目標に"考動力"を掲げ、子どもたち自らが考え、互いに協力 し、行動していけるように指導を進めています。今回の自然教室でも、実行委員を募り、子ども たち自らが、レクリエーションを企画したり、司会進行を行なったりと、『子どもたち自身が頑張 っている』という実感を大切に進めてきました。4月からの成長もさることながら、この二日間 で得た達成感や自信は、何物にも代え難いものであります。

にっこういいん <実行委員によるスクールパークでの出発式> <施設の使い方の説明を受ける5年生>





たゅうしょしき ご きいしょ かつどう や すぎたいけん でした。材料となる杉板の表裏を確かめた後、ガス 所式後の最初の活動は、"焼き杉体験"でした。材料となる杉板の表裏を確かめた後、ガス バーナーで表面を焦がし、その後、たわしで擦り、雑巾でふき取ると杉のきれいな木目が現れま した。その板に、水性マジックで文字やイラストを描きました。焼き杉の木目の美しさを引き立て る黄・白・水色・ピンクなどの優しい色をうまく使って、素敵なルームプレートを完成させました。









二つ目の活動は、総合研修室という大きなスペースでのレクリエーション、実行委員が中心に 進めました。"しっぽとり"というゲームで、しっぽに見立てたビニールひもを取り合うゲームで す。い組対ろ組の対抗戦でしたが、大いに盛り上がりました。引率教員も参加し、しっかり身体 を動かしました。その後のドッジボールも白熱した試合となりました。

マレクリエーションの説明をする実行委員>

く学 級 対抗のドッジボール>





レクリエーション後は、自然教室のメインの一つである飯ごう炊さん、事前学習として、家庭科の調理実習でカレー作りをしましたが、かまどを使うことは初めてだったので、火起こしに苦労した班がありました。何度も着火を試みるものの、なかなか薪に火がつかず苦労している場面がありました。しかし、ここは、自然教室のめあての一つである協力! 隣のかまどからうまく火がついた薪を分けてもらい、着火に成功!全ての班が美味しいカレーを作ることができました。 <あおぐタイミングが難しい~> 〈火起こし、大成功!〉 〈調理実習でやったよね!〉







いよいよキャンプファイヤー! この時期,日が長く、まだまだ明るい中での開始となりましたが、実行委員を中心に歌やダンス、ゲームで大盛り上がりでした。

また、お忙しい中、サプライズゲストで、松本先生、大畑先生も駆けつけていただき、子どもたちは大喜び、久しぶりの再会で感動し、涙する子もいました。有難うございました。

<おもいやりの火、挑戦の火、友情の火、協力の火が点火!みんなの気持ちが一つに!>





こ日目も暑い中でしたが、水分補給や健康観察を念入りに行い、ウォークラリーも実施しました。 貴重な体験ができた自然教室でした。